



Diputados morenistas y aliados van por reforma para elegir ministros por voto popular

Acorde con la línea que marcó el presidente López Obrador, luego de que la Corte le tumbara la primera parte de su plan B electoral, la dirigencia nacional de Morena anunció la puesta en marcha del “Plan C” a partir del 5 de junio, con el objetivo de ganar, además de la Presidencia en el 2024, la mayoría calificada en el Senado y Cámara de Diputados y con ello

concretar una reforma al Poder Judicial para que los ministros sean electos por voto popular.

Morena activará lo que denominó “un gran plan nacional de organización” rumbo al 2024 con el cual intentará arrasar en todo el país en las urnas y lograr la mayoría calificada para modificar la Constitución sin que la oposición constituya un obstácu-

lo y concretar esa reforma al Poder Judicial, pero también la reforma electoral que no logró pasar en el Congreso.

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, acusó a los ministros de un “protagonismo militante” en favor de la oposición, grupos de interés y corruptos.

El diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña, dijo que el gobierno de EU instruyó a la Corte para que falle en contra de las iniciativas de la 4T.

Morena, PVEM y el Partido del Trabajo dijeron que la resolución será acatada, pero lamentaron que la Corte invadiera fa-

cultades del Poder Legislativo, al juzgar solo la falta de deliberación y no el fondo de las reformas aprobadas.

Fernández Noroña asentó que el mensaje del Poder Judicial fue “ominoso” y pronosticó que la segunda parte del Plan B correrá la misma suerte.

NOROÑA VE MANO NEGRA DE EU

Según Noroña, los ministros reciben órdenes de la embajada de EU en México, en un afán golpista para afectar al gobierno del presidente López Obrador.

“Está actuando de manera facciosa y sostengo que lo está haciendo por mandato de la embajada de Estados Unidos, que les hace el guion de lo que se llama golpe de Estado en nombre de la ley. (...) Provoca permanentemente el Poder Judicial a nuestro movimiento. Si hacemos caso nos bloquea todo”.

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, afirmó que la Corte con su fallo se convirtió en defensor de una minoría y violentó facultades que sólo le corresponden a la Cámara de Diputados. “Algo anda mal en el Poder Judicial”, dijo y negó, como lo afirmaron los ministros, que la Cámara baja violentara el debido proceso legislativo. (Alejandro Páez) ●